Wir stellen vor: Dr. med. Barbara Boche ist die neue Leiterin der Psychiatrischen Tagesklinik und Institutsambulanz in Niebüll

"Mir gefallen an dieser neuen Aufgabe die vielfältigen Gestaltungsräume in der tagesklinischen Therapie und die Herausforderung der ganz individuellen, sehr gemischten Störungsbilder unserer Patientinnen und Patienten. Auch das Arbeiten mit den verschiedenen Berufsgruppen in unserem motivierten Team sagt mir sehr zu", freut sich Dr. Barbara Boche.

Ihre Weiterbildung zur Fachärztin für psychosomatische Medizin und Psychotherapie machte Dr. Barbara Boche in der Psychiatrischen Klinik der DIAKO in Flensburg, die seit dem Jahr 2020 zum Unternehmensverbund der DIAKO Nordfriesland gGmbH gehört. Eine verhaltenstherapeutische Ausbildung folgte am IFT Nord in Kiel. Im Sommer 2021 wechselte sie an die DIAKO Tagesklinik Niebüll und übernimmt nun dort die Leitung von Dr. Ralf Lichthardt.

Individualität jedes Patienten mit psychischen Störungen erfordert Flexibilität und Offenheit im therapeutischen Prozess, das empfinde ich als sehr bereichernd. In diesem Fachbereich, in dem therapeutische Arbeit nicht am, sondern insbesondere mit dem Menschen stattfindet, habe ich meinen persönlichen Schwerpunkt gefunden", berichtet Dr. Barbara Boche. An ihrem Arbeitsumfeld in der DIAKO Nordfriesland gefallen ihr die vielfältigen Tätigkeitsbereiche: "Von Krankenhaus bis Rehabilitation und von Beratung bis zur Nachsorge ist alles vertreten. Die gute Vernetzung auf vielen Ebenen der Patientenversorgung und auch die Unterstützung bei der Kinderbetreuung durch den DIAKO Kindergarten in Flensburg weiß ich sehr zu schätzen", so die Fachärztin.



Dr. med. Barbara Boche ist die neue Leiterin der Tagesklinik und Institutsambulanz der DIAKO in Niebüll (Fotos: Bauer)

Dr. Ralf Lichthardt hat kürzlich eine eigene Praxis in Flensburg eröffnet und übergibt daher die Leitungsfunktion. Er betreut weiterhin Patientinnen und Patienten in der Institutsambulanz (PIA) in Niebüll.

Nachdem Dr. Barbara Boche zunächst die Ausbildung zur Fachärztin für Neurochirurgie im Jahr 2016 erfolgreich absolvierte, wechselte sie später in die Psychiatrische Klinik der DIAKO in Flensburg: "Die

"Mir gefallen an dieser neuen Aufgabe auch die vielfältigen Gestaltungsräume in der tagesklinischen Therapie",

sagt Dr. Barbara Boche

"Ich freue mich, dass wir mit Frau Dr. Boche eine so kompetente und engagierte Leiterin für die Tagesklinik in Niebüll gewinnen konnten. Ich wünsche ihr viel Erfolg! Herrn Dr. Ralf Lichthardt danke ich für seinen Einsatz in der Leitung der Tagesklinik und freue mich darüber, dass wir weiter eng zusammenarbeiten", sagt Dr. med. Christoph Mai, Ärztlicher Direktor der DIAKO Nordfriesland.

Anke Bauer